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INDICAÇÃO N.º 324/2017 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, 

para que sejam viabilizados estudos visando a diminuição da velocidade 

de veículos na Rua Julio Frank.  

 

JUSTIFICATIVA  

 

O trânsito hoje é um assunto de grande relevância na 

população, que devemos estar sempre atentos na prevenção de acidentes. 

A rua Júlio Frank é uma rua muito extensa, e de grande 

movimento, ela abrande vários bairros, pois se inicia no centro da cidade, e 

termina no bairro Novo Jaguari. 

É necessário e urgente, atendendo à manifestação popular, 

que sejam viabilizados estudos visando a diminuição da velocidade da referida 

rua, pois sendo ela de mão dupla, o risco de acidentes é maior. 

Acredito que a Administração Pública não poupará esforços 

para atender esta solicitação. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 18 de setembro de 

2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ  CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária de 19 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


